

会報 みなみやまだ 10月号

令和6年 10月25日
発行：南山田地域づくり協議会
編集：交流センター

7月13日(土)

◆各地区取り組み発表会◆

(アミューホール)

「南砺市の大勢の皆さんに披露できて
すごく嬉しかったニャン♪」



8月29日(木)

◆みなくる会◆

「紙芝居のあと、地震が起きた時の
避難訓練も行いました。みなさん熱心に
取り組まれ、有意義な時間となりました」



安全・防災部会

<防災紙芝居>



南山田KC
南山田地域づくり協議会ホームページ

9月3日(火)

◆東太美地域づくり協議会◆

「各自治会役員の方々がご出席。
すご〜く感動していただき、関心も高く
質問もたくさん。行って良かったー！」



10月10日(木) 福光庁舎

◆兵庫県朝来市議会◆

「県外からの視察なので緊張しました。
議員さん達の質問攻めに。。。
紙芝居には満足気だったので一安心」



活動報告：学習・スポーツ部会

第2回 全世代交流企画 南山田みなくるスポレク大会

6色の団に分かれて対抗し、元気あふれる楽しい大会となりました
ご参加くださいました南山田地域の皆さま、ありがとうございました



2024年9月23日
(月・振替休日)

城南屋内グラウンド
午後1時～4時

参加者数 230名

* 優勝 赤団

* 次勝 黄団



ほかにも競技の楽しい写真がいっぱい！
もっと見たい方は、南山田地域づくり協議会のホームページや、センターに掲示してあるので、ぜひご覧ください



【各部会報告】

☆学習・スポーツ部会 (部会長 松嶋 裕治)

10/26(土) わんぱく塾 (箱デコケーキ作り教室) & 三世代交流ふれあいクッキング
 12/22(日) わんぱく塾 (門松作り)

令和6年

1/26(日) フェスⅢについては、後日部会会合にて協議予定



☆安全・防災部会 (部会長 水上 政明)

今後の部会予定

1、 防災紙芝居・・・イベントにて披露予定



☆まちづくり部会 (部会長 大浦 章一)

資源回収は **10月20日 AM8時30分～行いました。**
 ご協力いただき、誠にありがとうございました。



今回収集したもの：新聞紙、雑誌、段ボールのみ (次回も)
 【協力お礼】

◎ 今回は、事前に各家に紙紐を自治会長様より配布頂きました。

☆健康・福祉部会 (部会長 山田 厚) 【みなくる会進捗状況】

実施状況	
月	回数
9	4
10	4

皆さん、とてもお元気(^_^)♪
 元気に参加されました！

毎週木曜日・金戸公民館にて
 モルックなど身体を動かす軽運動や軽体操、法話を聴いたり、ショーを見たりしています。
 スタッフの皆様の努力のもと、みなくる会員全員の健康な日常を目指して活動しています。



5年目にして初めてのバスツアー♪♪♪
 皆さん、当日までワクワクドキドキ～
 目一杯楽しみました。お疲れさまでした。

お天気に恵まれた気持ち良い日でした。皆様方の日頃の行いでしょね♪



令和6年度文化・敬老フェスティバル米寿お迎いの皆様に 表彰状及び記念品贈呈について

上記の件について、10/27(日)南山田地域づくり主催文化・敬老フェスティバルにて、本人もしくはご家族様に上記の品物を、手渡しさせていただきます。おめでとうございます。ますますお元気で、お過ごし頂けます様お祈りいたします。



[めでたく米寿をお迎えになられました南山田地区の方々]

住所	氏名	住所	氏名	住所	氏名
北陸病院	織田 きみ子	栄 町	東 幸子	上 見	中山 窓光
信 末	石村 智子	//	小原 春子	上 原	長井 幸雄
//	坊田 光雄	野 田	江川 淳子	京 塚	澤 順正
是 安	西川 正敏	金 戸	川上 長三郎	大 窪	今川 信昭
//	細川 茂	//	宮本 文子	//	加藤 桂子
//	安村 光治	国 広	上田 正二		
末 広 町	石崎 美智子	千 福	側原 眞佐子		
//	上田 良子	//	中島 美代子		
				21名の方々です	

南山田交流センターへのご意見・ご要望をお寄せ下さい。

センター長 伊東 宏
事務員 杉本 澄子
事務員 大井 洋美

南山田交流センター ☎・FAX 62-3393

(8:30~17:00 土・日・祭日除く)

メールアドレス minamiyamada.kmn@gmail.com



編集後記

朝晩涼しい風が吹き、月が美しい秋になりました。
四季折々、日本の風情は、住んでいて良かった！生きていて良かった！
と思わせてくれる素晴らしい場所ですが、最近の天変地異は予想だに
出来ない出来事が多く、悩ましいです。
『諸行無常』とよく言われますが、仏教の教えの一つで、全ての現象
や事象が常に変化し、永遠に不変のものは存在しないという考え方を
指します。この考え方は、物事に執着することの無意味さを説き、
人々に無常の理解と受け入れを促す役割も果たしていますが、人は
弱い生き物ですから、なかなか諸行無常の境地に至らないですね。
さて、南山田地域づくり協議会では、今後も地区民の皆様の健康を
第一に考え、事業を粛々と進めてまいりますのでご参加・ご協力
のほど、よろしくお願い申し上げます。(s・s)

